

JOSÉ J. GÓMEZ ASENCIO

En el ámbito de la historiografía creo que hay pocas personas que conozcan los entresijos de la labor gramatical que la Academia ha desarrollado en el pasado como D. José Gómez Asencio. Sus excelentes trabajos sobre las gramáticas académicas los hacen imprescindibles para conocer la historia de este quehacer básico entre todos los que se han desarrollado por los miembros de nuestra institución, incluso en extremos que salen fuera de la técnica gramatical, para entrar en hechos históricos ligados a la vida cotidiana que se ha desarrollado aquí.

No es el único campo de investigación por el que se ha movido. La atención a la fonética o a la Lingüística aplicada son dignos de mención, de quien tiene un currículum en que se le han reconocido todo tipo de méritos de investigación. Los seis sexenios de investigación, el máximo de los que se pueden tener, o el premio María de Maeztu a la excelencia investigadora son pruebas que avalan esta afirmación.

Con todo, el Dr. Gómez Asencio se ha dedicado con entusiasmo y no poco esfuerzo a la vida universitaria en dos ámbitos que me parecen importantes: el de la gestión, que llevó a cabo, a mi juicio con gran éxito, como vicerrector del Estudio salmantino, y el de la docencia, que ha desarrollado en universidades europeas y americanas y que sigue desarrollando en Salamanca, a mi juicio de una manera admirable.

Espero mucho de la competencia de D. José Gómez Asencio, de su generosidad y del apoyo que ha sabido ofrecer y dar a nuestra institución. Nos esperan años en que debiéramos sacar a la luz algunos importantes retazos de nuestra historia. Sé que para ello tendríamos en el Dr. Gómez Asencio un indudable apoyo.